## "Vorbildliches Beispiel für Innenentwicklung"

**Bauprojekt** Ministerium zeichnet Bürgerpark in Niederrieden mit Staatspreis aus

Niederrieden/Ottobeuren Neubürger und Einheimische, aber auch Jung und Alt zusammenbringen, um dadurch die Dorfgemeinschaft zu stärken: Genau das hat die Gemeinde Niederrieden mit einem Generationenpark, dem Josef-Nowak-Pfarrgarten, erreicht, der im vergangenen Jahr eingeweiht wurde. Egal, ob bei gemeinsamen Aktivitäten auf dem Fußballfeld, dem Boule- und Kinderspielplatz oder im Kneipp-Becken: Die Bürger treffen sich im Park. Mittendrin steht ein Holz-Pavillon, der vom Qualitätshersteller Blockhausbau Hummel aus Ottobeuren stammt. Das Bauwerk bietet den Bürgern überdachte Sitzmöglichkeiten mit Rundumblick auf den gesamten Park.

Dass der Generationenpark eine ausgezeichnete Idee ist, hat auch das Bayerische Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaften und Forsten erkannt. Das Gesamtprojekt, bestehend aus Pfarrgarten, neu gebautem Pfarrstadel und saniertem Pfarrhof, wurde vor Kurzem als einziges Projekt in ganz Schwaben mit dem Bayerischen Staatspreis für Dorferneuerung und Baukultur 2019 gewürdigt. Der Park gilt laut Ministerium als vorbildliches Beispiel für die Innenentwicklung.

Den Preis wird Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber am 24. Oktober übergeben. Das Amt für ländliche Entwicklung (ALE) hatte das Projekt finanziell unterstützt.

Den Generationenpark hatten die Niederrieder Bürger selbst nach ihren Vorstellungen gestaltet. So entstanden auf dem rund 4000 Quadratmeter großen Grundstück ein Spielplatz, ein Multifunktionsfeld für verschiedene Sportarten, eine Kneipp-Anlage und ein Bouleplatz. Großzügige Grünflächen, Blumenbeete und Ruhebänke runden das Ensemble ab – genauso wie der Pavillon im Herzen des Parks. (jm)



Im Zentrum des vom Staatsministerium für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten ausgezeichneten Bürgerparks in Niederrieden steht ein Holz-Pavillon. Foto:reb